

# Schüler bewegen Krippen-Figuren

Jedes Jahr in der Adventszeit warten die Schüler der Astrid-Lindgren-Grundschule in Bad Westernkotten schon auf den großen Augenblick, wenn die Krippe im Foyer wieder aufgestellt wird. Gespannt beobachten sie, wie sich die Figuren dem Stall von Bethlehem jeden Tag ein Stückchen nähern. Die Krippe wurde vor vielen Jahren in einem Gemeinschaftsprojekt von den Kindern im Kunstunterricht gestaltet. Da die Figuren mit der Zeit in die Jahre gekommen waren, wurden neue Figurenrohlinge beim LWL Eickelborn gekauft, in stillen Stunden angemalt und der Schule geschenkt. Die Krippe wird jedes Jahr von den Lehrerinnen aufgebaut, von den Schülerinnen und Schülern bewegt und als Ort für das Montagsadventssingen genutzt. Auf dem Foto (v.l.): Die Lehrerinnen Sonja Kleine, Silvia Grote und Monika Schäfer sowie die Schüler Marietta, Lara, Luca und Laurin. Foto: Assmann

